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Членам Комитета КООМЕТ 
Председателям структурных органов КООМЕТ 
Представителям региональных метрологических организаций 

 
Информационное сообщение 

о 21-м заседании Комитета КООМЕТ 
и 9-м заседании Объединенного Комитета по эталонам КООМЕТ 

 
УВАЖАЕМЫЕ КОЛЛЕГИ! 

 
Как сообщалось в письме Президента КООМЕТ № 33-11/499 от 08.11.2010, в апреле 

2011 года в г. Ереван, Армения, состоятся 21-е заседание Комитета КООМЕТ (27–28 апреля 
2011 г.) и 9-е заседание Объединенного Комитета по эталонам КООМЕТ (26 апреля 2011 г.). 

Для своевременной организации Вашего участия в заседании просим Вас 
заблаговременно подтвердить свое участие в заседаниях, заполнив прилагаемую анкету 
участника, и сообщить о своем решении в Оргкомитет. 

Анкета участника, информация о размещении прилагаются. Бронирование номеров в 
гостиницах “Ани Плаза” и “Марриотт Армения Ереван” осуществляется принимающей 
стороной по специальным корпоративным ценам. 

Заседания будут проводиться в гостинице “Ани Плаза”. Гостиница “Марриотт 
Армения Ереван” находится на центральной площади города и в 10 минутах ходьбы от 
гостиницы “Ани Плаза”. 

Если Вам необходима виза для въезда в Республику Армения, то ее можно получить в 
аэропорту при въезде в страну. По визовым вопросам Вы можете обратиться в адрес 
Оргкомитета в Национальный институт метрологии Республики Армения (НИМ РА). 

Проекты повесток заседаний будут направлены Секретариатом КООМЕТ в Ваш адрес 
позднее. 

За получением дополнительной информации обращайтесь, пожалуйста, в 
Оргкомитет заседаний: 

Нарине Оганян, 
Национальный Секретариат КООМЕТ, НИМ РА, Ереван, Армения 
(тел: +374 10 23 46 34, тел. моб.: +374 91 90 50 08, 
факс: +374 10 23 54 78, 
e-mail: ohanyan@metrology.am) 

Юлия Буняева, Татьяна Омеличева, Инна Лыба, 
Секретариат КООМЕТ, Харьков, Украина 
(тел.: +38 057 700 3423, +38 057 704 9831, 
факс: +38 057 700 3423, 
e-mail: coomet@metrology.kharkov.ua) 
 

С уважением, 
 
 
 

Павел Неежмаков 
Руководитель Секретариата КООМЕТ  

Харьков 
28.02.2011     №33-11/548 



 
 
 
 
 
 
 
 
Attn COOMET Committee Members 

Chairpersons of COOMET Structural Bodies 
Chairpersons of Regional Metrology Organizations 

 
Information 

on the 21st Meeting of COOMET Committee 
and the 9th Meeting of COOMET Joint Committee for Measurement Standards 

 
Dear Colleagues, 
 
As it was announced earlier in COOMET President’s letter 33-11/499 d/d 8 November 2010, the 
21st meeting of COOMET Committee and the 9th meeting of COOMET Joint Committee for 
Measurement Standards will be held in Yerevan, Armenia, on 27–28 April 2011 and 26 April 2011, 
respectively. 

Please confirm your participation in the meetings by filling in the Application Form and inform the 
Organizing Committee of your decision. 

Please see attached the Application Form and Hotel Information. The hotel reservation in the Ani 
Plaza and Marriott Armenia Yerevan Hotels will be made by the host country at special corporate 
prices. 

The meetings will be held in the Ani Plaza Hotels. The Marriott Armenia Yerevan Hotel is in the 
central square of the city and 10 minutes’ walk away from the Ani Plaza Hotel. 

If necessary, the entry visa to the Republic of Armenia can be received at the airport. Should you 
have any questions regarding visa support please contact the Organizing Committee at the National 
Institute of Metrology of the Republic of Armenia (NIM RA). 

The COOMET Secretariat will send the draft agendas of the meetings to you later. 

Please contact the Organizing Committee of the meetings for further information: 

Narine Oganyan, 
National Secretariat of COOMET, NIM RA, Yerevan, Armenia 
(Tel.: +374 10 23 46 34, Mobile tel.: +374 91 90 50 08, 
Fax: +374 10 23 54 78, 
E-mail: ohanyan@metrology.am) 

Yuliya Bunyayeva, Tetiana Omielicheva, Inna Lyba, 
COOMET Secretariat, Kharkov, Ukraine 
(Tel.: +38 057 700 3423, +38 057 704 9831, 
Fax: +38 057 700 3423, 
E-mail: coomet@metrology.kharkov.ua) 
 

Sincerely yours, 
 
 
 
 

Dr Pavel Neyezhmakov 
Head of COOMET Secretariat 

Kharkov 
28.02.2011     №33-11/548 
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